
 

 

 

日時 平成 26 年度 2 月 20 日(木)17 時 00 分～19 時 20 分 

会場 杉森中学校 会議室 
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《協議会委員》 高﨑 彰 

《学校評価委員》大川 洋 

        安藤 雄太 

        國藤 久司 

 

        大橋 亮介 (校長) 

 

   

          

       

《杉森中学校事務局》  

 

 加藤 雄一(進路指導主任) 

 ｼｭﾃｨｰﾍﾞﾘﾝｸﾞ育子(教務主任)  

 松尾 宏(生活指導主任) 

 長谷川 祐子(嘱託事務) 

  

       

 

  

  

     



 先週は雪で大変でしたね。子供たちのケガ等なくてよかったです。では、学

校からの報告をお願いします。 

 2 月に入って 2 月 7 日に２学年都内巡りがありました。おおむね良好に修了

いたしました。9 日(日)の駅伝が前日の雪で中止になりました。土曜の公開授

業と新入生説明会ができなくなりました。新入生説明会は、22 日に延期にな

りました。雪で交通機関が動かずに大変でしたが、早く来た教員が協力してく

れました。HP のアップができず、ご迷惑をおかけしました。 

 来年度の入学予定者は今日現在で 96 名、3 クラスになる予定です。 

 インフルエンザのピークは 1 年生から、2 年生へ移行しました。3 月 3 日は、

卒業記念公園で、講師は ANA の名物機長だった方です。4 日は自転車安全教

室があります。3 月 7 日は 3 年年生のディズニーランド卒業遠足です。学校内

部評価各分科会検討内容をお配りしました。赤い字で表示してあるのが、検討

した内容です。道徳の授業がつぶれないように時程を配置してあります。その

他のところもご意見があればお聞かせください。 

 一年をふりかえると、昨年度と違って失敗したり、物を壊したときに自分か

ら報告がてきないというケースがありました。名乗り出る学年が多いのですが、

今後は良い指導が必要だと思います。 

 小学生との間に金銭の貸し借りがあったという報告もあり、生徒に話しを聞

きました。 

 進路では、各学年取り組んでいます。1 年生は都内巡り、郷土を知るという

ことで、上野浅草方面を班別行動で見学しました。ジャバラレポートを作成し

ています。2 年生は、3 学年になるということで、上級学校訪問を春休みに予

定しています。3 年生は、受験真っ最中です。2 月 24・25 日に都立入試があ

り、64 名が受験予定です。都立の推薦は 44 名中 13 名が合格しました。私立

にはすでに合格している生徒もいます。3 月には 2 次募集もありますが、全員

が、笑顔で卒業を迎えられることを願っています。 
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 5 日間の職業体験について、特に変更はありますか? 

 ありません。スキー教室での総合は、授業に組み込みます。 

 進路で、不登校の生徒はフリースクールに行く予定の子はいますか? 

 今のところいません。普通科に進学を予定しています。 

  

 防災は地域との関係ができていなければなりません。 

 レスキュー隊の救難訓練では、より一層の活躍の場がほしいですね。 

 運営協議会、支援本部と学校との関係において、支援本部と学校の関係がよ

く見えない。 

 会議などに出席させてもらい、報告したらよいのではないでしょうか。 

 支援本部では、図書の読み聞かせ、試験前の土曜日学校、英検・漢検等の検

定。数学・英語の特別支援など、学校側のニーズにこたえてくれています。 

 花壇や花瓶などを増やしていく計画は支援本部にはないのですか? 

 部活動の一貫で、園芸部がやっています。 

 色々な学校に行きますが、花の多い学校はいいですよ。杉森は花が少ないと

思います。高井戸中学のアンネのバラが有名ですよね。生徒や保護者が活動に

参加しているようですね。地域で取り組めるのはいいですね。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 ESS が土曜授業と連携できると良いと思っています。言語活動は、予算が

つかなくても来年度は頑張りたいと思っています。食育では 1 年生がバターつ

くり、2 年生が給食メニュー作り、3 年生が弁当作りに取り組んでいます。今

後も続けていきたいと思っています。5 分間走で体力を養っていきたいです。 
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 書評が学級活動にとどまってしまっていますね。学年会での発表が必要なの

ではありませんか? 

 市谷小学校では、話したり調べたり一緒にやりながらという授業をしていま

す。そういう授業はやっていますか? 

 言語活動の充実ということで、書評についてはどういう事になっているので

すか? 

 『書評』というのとは、少し意味合いが違っていますね。 

 『ブックトーク』ということなのでしょうか。本の中身を客観的に言語で伝

えるというものですか。深い思いを友達に伝える…。 

 そうですね。『ブックトーク』としたほうが、『書評』よりいいかもしれない。 

 司書さんに相談してみたら、いいかもしれませんね。感想文? 

 感想文とは少し違います。自分の呼んだものを人に伝えるというものになり

ます。 

 全校で取り組んでいけばいいのでは?読書の奨励にもなりますね。読むだけ

でなく、相手にいかに伝えるか?社会で生きていく能力の形成につながる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 「学びあい」を少人数で実施。Ｄ層への数学・英語の補習授業を実施。 

 そういう層こそ大切にしていってほしいですね。学力で苦しんでいる層を救

って行く。大学との連携でボランティアシステムを取り入れてみてもいいので

は…。他区ではやっていますね。 

 A さんの庭はどこの管理ですか?中学生がお世話するということはできませ

んか。 

 あそこは、杉並区の管理になっています。 

 目の前で他者を大切にする、互いに尊重しあうという環境福祉についての学

習を行わないといけませんね。教科に結び付けられるとよいですね。 

 生徒会では、ユニクロのリユースをやっています。 

 CS でも、来年度いろいろな形で協力したいと思っています。   =完=  
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